

Salud trasladará el dispositivo covid de Refena a Forem, en Mutilva

Las instalaciones se utilizarían para el equipo de rastreo, realización de test y almacenamiento

✎ **Jon Viedma Carrera**
✎ **Javier Bergasa**

PAMPLONA – Salud trasladará el dispositivo en torno a la covid-19 de Refena –donde actualmente se encuentran los equipos de rastreadores, de realización de pruebas de detección del virus y de vacunación– a las instalaciones de los antiguos locales de Forem, ubicados en Mutilva.

La nueva superficie se encuentra todavía en proceso de adaptación para poder cumplir con su nueva finalidad, y todavía no tiene una fecha confirmada de traspaso, ya que los plazos están sujetos a que se permita seguir

ofreciendo los distintos servicios del dispositivo, garantizando su funcionamiento en todo momento.

La nave, que consta de dos plantas, lleva clausurada cuatro años, cuando su función era la de una escuela de formación gestionada por la fundación creada por el sindicato CCOO. Tras su cierre, la propietaria de la instalación es Caja Rural.

El interés por la sede llegó hace poco más de un mes, cuando desde el departamento de Infraestructuras preguntaron por el recinto, que finalmente ha sido el escogido en una lista con varios más. Sin embargo, conocedores de la instalación consideran



Exterior de las instalaciones de Forem, en Mutilva.

que el nuevo emplazamiento es "muy pequeño" en comparación con el anterior, por lo que dudan que, por ejemplo, se puedan realizar grandes líneas de vacunación en el lugar.

REFENA SIGUE SIN PAGARSE El empresario Ricardo Zunzarren, promotor de Refena, que había denunciado que Salud no pagaba el alquiler de las instalaciones desde marzo

de 2020, recordó ayer que hasta el momento no ha recibido ningún pago por parte del Gobierno, a la vez que aseguró no conocer la decisión del traslado del protocolo. ●

